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WICHTIG! WICHTIG! WICHTIG!
Die Leute von Asus schrauben bei ihren neueren Versionen von NVIDIA-Maxwell-Karten derart
am Grafik-BIOS rum, dass die selbst mit dem geflashten BIOS von anderen Herstellern nicht
mehr zu Empfehlen sind!
Also: Die 750er bitte nicht von ASUS kaufen!

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/23695-gigabyte-nvidia-geforce-gtx-750-ti-
oc/?postID=191209#post191209
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